

KOUNAN SMILE

～江南ラミネートを取り巻くすべての人たちに笑顔を～

号外

2025.8

ボーリング大会&夏の慰労会

7月26日、昨年に引き続き

★江南ラミネートボーリング大会2025★が開催されました！
午前中の会社でのミーティングを終え、お弁当でエネルギーチャージした後、各自車に乗り合わせ丸亀スターボウルさんにいざ出発！

ボーリングをするのは昨年のボーリング大会ぶりという社員が多く、今年のスコアへの期待と不安に胸を膨らませながら会場へと向かいました、！

到着後、ボーリングシューズに履き替え、今回のスコア運命を左右する相棒（ボーリング玉）を吟味しながら選択し、さっそくチームごとに分かれて待機します。



2ゲームを投げ終え、体に心地よい疲労感が残る中ゆらゆらと車に揺られて帰路に着きます。

このまま眠ってしまいそうな気持ちですが、この後は夏の慰労会&ボーリング表彰式です！！

一度帰宅し着替えて『まるこう寿司』へ集合し、クジを引いて各々着席。瀧さんのスマートな乾杯の音頭を合図に慰労会がスタートしました。



おいしい料理、お酒の数々に舌鼓を打ちつつ、場も盛り上がってきたところで、いよいよ！
ボーリング大会の表彰式です！チーム戦の結果は、1位チーム片岡、2位チーム清子、3位

チーム内田、4位チーム橋本、5位チーム椿井、6位チーム新田となり、個人戦の結果は1位森さん、2位山川さん、3位後道さんという結果でした。おめでとうございます！昨年優勝者の藤田さんは惜しくも受賞ならず、森さんは昨年同様不動の強さを見せつけ、真の実力を発揮した山川さん、後道さんも見事受賞という結果になりました！



社長からの開会の挨拶の後、4分間の練習投球を経ていよいよ大会がスタートしました。



賞金GETを目指し、玉を投げる腕にも応援の声にも力がこもります☺
他チームのスコアを横目でチラ見しつつ、全力で2ゲーム投球しました！



昨年個人スコア優勝者の藤田さん、今年初参加の射場さん、宇高さんに注目が集まる中、昨年手の不調で実力を発揮できなかった山川さんが絶好調、

逆に昨年ダークホースだった瀧さんの不調など、昨年同様大会は予想の付かない結末となりました。

社員同士応援しあい、絆も深まったのではないのでしょうか。去年に引き続き今年もボーリング大会を開催させていただきありがとうございました！来年も開催したいですね！（来年こそは練習しておきます！）

